

Segnung der Filialkirche Guntschach und Fronleichnamsfest

Am Sonntag, den 16. Juni wurde in der Filialkirche Guntschach das Fronleichnamsfest und die Segnung der Kirche nach dem Abschluss der Außenrenovierung gefeiert.

Nachdem der Zahn der Zeit auch an der Fassade der Filialkirche Guntschach bereits kräftig genagt hatte, wurde eine Sanierung des Mauerwerkes dringend notwendig. Besonders die Risse und Löcher im Turm gaben bereits Grund zur Sorge und so wurde schon im Herbst des vergangenen Jahres mit der Sanierung begonnen, die letztendlich im Juni d. J. abgeschlossen werden konnte.



Die Arbeiten wurden von der Firma Brandstätter durchgeführt, auch die Bevölkerung von Guntschach half tatkräftig mit, da es im Nahbereich der Kirche keinen Strom und kein Wasser gibt, diese jedoch für die Renovierungsarbeiten notwendig waren. Die Finanzierung erfolgte aus Eigenmitteln der Pfarre und Filialkirche, einem Zuschuss aus der Diözese und einer Spende der Trachtengruppe Maria Rain.



Die Feier des Gottesdienstes und der Prozession sowie die Segnung der Filialkirche wurde von Generalvikar Ordinariatskanzler Dr. Jakob Ibounig vorgenommen, die gesangliche Umrahmung erfolgte durch den Volksgesang Göltschach.

Anschließend fand die Feier bei einer Agape einen gemütlichen Ausklang.

Ein herzliches Vergelt's Gott an alle, die einen Beitrag zu dieser Feier geleistet haben, der Trachtengruppe Maria Rain unter Obfrau Hannelore Kaspar, der Finanzkammer der Diözese mit den Mitarbeitern in der Bauabteilung sowie der Bevölkerung von Guntschach, die das ganze Jahr über auf die Filialkirche schauen.

